

Instagram-Meldung der Gemeinde Emersacker vom 31.03.2025





♥31 Q ₹1

Am 25. März traf sich Bürgermeister Karl-Heinz Mengele mit CSU-Landtagsabgeordnetem @manuel.knoll, um die geplanten Windkraftvorranggebiete aus dem Entwurf des Regionalplans zu diskutieren. Geplant sind 880 Hektar in und um Emersacker – das wären über 9 % der gesamten Vorrangflächen der Region.

Die Gemeinde wäre fast von drei Seiten von Windkraftanlagen umgeben. Neben der Landschaftsveränderung gibt es Bedenken zu Natur- und Artenschutz sowie den Naherholungsgebieten.

Warum 2,4 % der Fläche, wenn 1,1−1,8 % ausreichen würden?

Diese und andere Fragen wurden kritisch hinterfragt.

Manuel Knoll nahm die Bedenken der Gemeinde auf und zeigte Verständnis für die Herausforderungen. Er will das Gespräch mit regionalen Entscheidungsträgern suchen.

Die Gemeinde bewertete den Austausch als gut und konstruktiv. Bürgermeister Mengele dankte Manuel Knoll für sein Interesse an den Herausforderungen der Region.

Vor 13 Stunden



...